

Chères collègues,

Après réflexions je choisis de présenter ma candidature aux élections à venir, destinées à renouveler la Commission Médicale d'Etablissement du CHU de Rouen.

Cette candidature s'inscrit dans la continuité de mon investissement lors de la mandature qui se termine : via les réunions de l'assemblée de la CME, auxquelles j'ai assidument et activement participé comme peuvent en témoigner les comptes-rendus; via la présidence de la Commission de Lutte contre les Infections Nosocomiales, responsabilité partagée avec le Dr Marini et le Pr Etienne; via mon rôle de représentant de la CME au sein des réunions des instances (Comité d'Hygiène, de Sécurité et de Condition de Travail et Comité Technique d'Etablissement, devenus Comité Social d'Etablissement) ; via mon engagement dans le processus qualifié de Transition Ecologique, en tant que membre de son Comité de Pilotage et de co-pilote (avec le Dr Laurent) du groupe de travail consacré à « Usage unique vs ré-utilisable ».

Poursuivre ces engagements, sous cette forme ou une autre, me tient à cœur; pour cela le renouvellement de votre confiance est important.

Cette candidature prend également en compte le constat d'un déficit de démocratie représentative au sein des organisations hospitalières. Ainsi l'assemblée de la CME, singulièrement ces membres élus, pourrait avoir un rôle consultatif en amont de plus de décisions. Nous n'avons pas, en tant que responsables du fonctionnement du CLIN, atteint les espoirs initiaux de participation forte de ses membres pour contribuer à un plus grand nombre de ces orientations. Le lien entre CME et instances regroupant les autres acteurs du monde hospitalier demeure encore insuffisant.

Plutôt que de nourrir un renoncement ces constats génèrent des objectifs !

Notamment celui de contribuer, avec chacun des élus je l'espère et tous ceux qui s'y engageront, à la construction d'un rôle représentatif de demandes collectives émanant des électeurs du collège 4, dont je serai alors un porte-parole.

Enfin, cette candidature a le soutien affirmé de mes camarades de Médecine Intensive et Réanimation, bien au fait des absences générées par ces engagements.

Confraternellement,  
Gaëtan Béduneau